Antrag gemäß § 28/ § 29 GeschO

Eingang: **28.11.2024** Antragsnr.: **171/2024**

Verteiler: OBM, BM, Fraktionen

Zust. Referat: III/30

mit Referat:



Erlangen, den 27.11.2024

Änderungsantrag zu TOP Ö24 – Nein zur teuersten Stadtbibliothek in der Metropolregion Antrag zum Stadtrat am 28. November 2024:

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Wir stellen den Änderungsantrag:

Die Jahresgebühr für die Nutzung der Stadtbibliothek beträgt ab Januar 2025 20€, die Vierteljahresgebühr 5,70€, die ermäßigte Jahresgebühr 9€ und die des Partnerausweises 29€.

Begründung:

Mit der geplanten Erhöhung der Jahresgebühr auf 24€ wird die Stadtbibliothek Erlangen zur zweitteuersten in Bayern und zur teuersten in der Metropolregion. Diese Erhöhung um 37% ist unverhältnismäßig, die Nutzung der Stadtbibliothek muss in Zeiten von steigenden Preisen bezahlbar bleiben. Wir plädieren daher dafür das Nürnberger Niveau nicht zu überschreiten.

Wir begrüßen es, dass zumindest an dieser Stelle keine Erhöhung der Gebühren für Inhabende des ErlangenPasses geplant ist.

Mit freundlichen Grüßen

Gabi Stadlbauer Lukas Eitel (Stadträtin) (Stadtrat)